

# 夏

## 2015

今年の夏も市内各地で  
お祭りやイベントが開催されました



### 市制施行10周年記念 365日市民参画プロジェクト 笑顔でつなぐ日めくりカレンダー 行方市公式ホームページのトップページに 顔写真とメッセージを掲載してみませんか！

行方市が今月市制施行10周年を迎えたことを記念し、市民の皆さんなどによる「365日市民参画プロジェクト」として、平成27年1月1日から12月31日までの1年間、行方市のホームページに皆さんの笑顔いっぱいの写真を、1日1点ずつ日替わりで掲載中です。

写真のほか、行方市を応援するメッセージやご自身の目標など、一言メッセージをお寄せください。

#### ○募集対象

市内在住者、市内通勤者、市外在住者で行方市を応援したいと思っている方

#### ○申込方法

メールの件名に「日めくりカレンダー掲載」と入力するとともに、メール本文に、住所、氏名、電話番号、メールアドレス、一言メッセージを明記し、写真を添付の上、次のメールアドレスあてにお送りください（1グループにつき、1点まで）。

【応募先メールアドレス】（政策秘書課あて）  
name-info@city.namegata.lg.jp

◆デジタルカメラのデータを持参しての申し込み、または政策秘書課（麻生庁舎2階）においての撮影もお受けいたします。その場合は、備え付けのボードにメッセージを記入していただき、政策秘書課広報担当の職員が撮影します。

#### ○ホームページ掲載期間と掲載位置

平成27年1月1日から平成27年12月31日までの1年間、1日1点ずつ日替わりで掲載しています。

【問い合わせ】政策秘書課（麻生庁舎） ☎ 0299-72-0811



## 常陽銀行よりテレビとプレーヤー寄贈

常陽銀行創立 80 周年記念事業で

7月28日(火)、常陽銀行より行方市に、50型テレビとDVDプレーヤー各2台の寄贈がありました。

この寄贈は、常陽銀行の創立80周年記念事業の一環として、県内各市町村に対し、その自治体が必要とする物品を贈るといったものです。

この日は、市内の麻生・北浦・玉造のそれぞれの支店長が麻生庁舎を訪れ、市長に目録を手渡しました。

市では、今回の寄贈品を、来年度開校する北浦小学校の放課後児童クラブで使わせていただく予定です。



## 第65回 社会を明るくするキャンペーン

麻生地区保護司会および麻生地区更生保護女性会

7月5日(日)、潮来市のショッピングプラザ「ララルー」において、第65回 社会を明るくする運動キャンペーンが開催されました。

この運動は、犯罪や非行のない安全・安心な地域社会を築くための取り組みとして、麻生地区保護司会および麻生地区更生保護女性会が主体となって行われています。

当日は、牛堀中学校吹奏楽部による素晴らしい演奏も行われ、キャンペーンに参加した全員でうちわを配るなど、犯罪や非行を防止し、罪を犯した人たちの立ち直りを支える地域の力として普及啓発に励みました。

## 霞ヶ浦の現状を学習しました

児童環境科学セミナーに250人が参加

環境保全行方市民会議主催の児童環境科学セミナーが、7月29日・30日、8月4日・7日の4日間にわたり、霞ヶ浦ふれあいランドにおいて開催されました。

独立行政法人・水資源機構利根川下流総合管理所の職員のみなさんを講師に招き、市内の小学5年生(総勢250人)を対象に、水質検査やプランクトン採集、ミネラルウォーターと水道水の飲み比べなど、楽しい内容で盛り上がりました。

霞ヶ浦の現状を知り、環境を守るため自分は何ができるかを考える良い機会となりました。



## 親子の絆講演会が開催されました

良寛の慈愛のところに親子の絆を学ぶ

「良寛の慈愛のところに親子の絆を学ぶ」をテーマに、教育上級カウンセラーの岡部幸子さんを招いて「親子の絆講演会」が7月26日(日)に麻生公民館で行われました。

小・中学生の育て方と関わり方、ほめかたや叱り方、そして、日常のかかわりから生まれてくる「絆」についても良寛の愛語のころから学びました。

実践をとおした岡部先生の説得力ある講演に、参加者は深くうなづく様子が伺えました。

また、ナーブアカナニの皆さんによるオープニングプログラムも好評でした。

## 夏季グラウンドゴルフ大会

7月20日(月) 天王崎公園

【優勝】中根 恒夫 【準優勝】白鳥 守

【第3位】茂木 妙子



入賞者の皆さん

## 第33回行方市近隣スポーツ少年団サッカー大会

8月1日(土) 北浦第1グラウンド

【優勝】銚田サッカー 【準優勝】FC北浦

## 第34回関東小学生ソフトテニス選手権大会

7月4日(土)、千葉県白子町にて行われた関東小学生ソフトテニス選手権大会に、玉造山王ソフトテニススポーツ少年団の関口夢来さん、荒木田美咲さん、金澤帆花さんの3名が出場されました。



## 地元の漁師が水産物をPR

夏の漁師市

8月9日(日)、行方市漁業振興協議会主催による湖魚や水産加工品の直売会「夏の漁師市」が、道の駅たまつくりで開催されました。

各漁業者のブースには、霞ヶ浦や北浦で水揚げされたワカサギやシラウオ、エビなどの川魚が販売され、お盆を前に多くの方が買い求めていました。

行方市漁業振興協議会副会長の海老澤武美さんは、「今年もワカサギやシラウオが豊漁なので、多くの方に食べていただきたい」と話していました。

## ■市民運動会開催のお知らせ■

秋晴れの中、市民間の親睦交流を深めるため次により市民運動会を開催します。

市民の方々が自由に参加できるよう多数のオープン種目を中心に、保育園、幼稚園、スポーツ少年団などの団体での参加も予定しています。

皆さまの参加をお待ちしています。

期 日：10月11日(日)

場 所：北浦第1グラウンド

※雨天の場合は、翌12日(月曜日：体育の日)に延期し、12日が雨天の場合には、中止とします。



## 行方の魅力発信広報番組『なめトーク』

I B S 茨城放送(水戸局 1197kHz・土浦局 1458kHz)と i - f m (水戸局 94.6MHz) で、毎月第2・第4金曜日の午前10時35分から5分間放送しています(「HAPPYパンチ」の番組内)。

行方市民向けの募集・お知らせ情報や、行方市の観光・イベント情報など旬の情報をお知らせします!

【問】政策秘書課 Tel. 0299-72-0811

## FM補完中継局「i - f m」が開局!

茨城放送では、8月17日(月)午前9時から、従来のAM放送に加えFM放送を開始しました。

周波数は94.6MHzです。

これまで茨城放送の受信が困難だった地域も解消され、茨城県内ほぼ全域で受信可能となりました。

※90MHz以上の周波数に対応したラジオが必要です。

